



## 31796 - Quiere convertirse en musulmana pero su madre y su abuela se oponen

---

### Pregunta

He contemplado el Islam desde que tenía 11 años. Ahora tengo 14 y estoy segura de que es lo que quiero en mi vida. He aprendido todas las palabras de Salat y Al-Fatihah y trato de practicarlas pero me confundo con las posiciones de la oración. También he elegido un nombre islámico para mí. Le he dicho a mi madre sobre mis creencias pero ella es católica y por eso está en contra de mi conversión. No tengo amigos musulmanes por lo que no hay nadie que pueda aconsejarme. Mi mamá dice que tengo que esperar hasta que tenga 16 años y mientras tanto ir a la iglesia, etc. Sé que estoy lista para adoptar el Islam pero, cada vez que lo menciono, mi abuela, quien también vive conmigo, dice que estoy causando problemas y que los musulmanes no pertenecen a Inglaterra. Esto me angustia y no quiero gritarle porque ser irrespetuosa no es islámico. Quiero admitir mis creencias abiertamente a mis amigos pero mi abuela dice que la gente me tratará diferente y que me marginarán. Pensé en convertirme en musulmana en secreto pero no puedo ir a la mezquita sola y no se me permitirá usar Hiyab o rezar cinco veces por mi escuela. No sé que hacer. ¿Por favor ayúdenme!

### Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Su pregunta nos trajo esta mañana buenas noticias y nos hizo muy felices. Alabado sea Allah por lo que hemos leído. Entendemos las dificultades que está afrontando y cómo se siente. Trataremos de ofrecerle algunas soluciones a los problemas que está afrontando. Estamos impresionados con el hecho de que haya aprendido las palabras de la oración y de al-Faatihah, aunque su lengua sea inglesa, y con el hecho que conozca a Allah desde los once años y se haya convencido y asegurado respecto del Islam luego de tres años, ahora que tiene catorce. Le decimos lo siguiente, y Allah es



la Fuente de Fortaleza.

Cuando una persona cree en algo, debe estar preparada para hacer sacrificios por su causa, entonces ¿qué ocurre cuándo esta creencia es el monoteísmo, sólo adora a Allah, sigue a su Mensajero y obedece sus mandamientos? Sin duda, en este caso los sacrificios serán todavía mayores. El Mensajero (paz y bendiciones de Allah sean con él) nos dijo que el Paraíso está rodeado de obstáculos, y lo que eso significa es que no hay forma de llegar allí sin superar los obstáculos y tolerar las dificultades. Ya que la recompensa de Allah es preciosa, sus bendiciones son inmensas y nunca acaban y la vida en ese lugar es eterna y sus alegrías y placeres nunca terminan. El verdadero musulmán estará preparado para sacrificar muchas cosas en este mundo transitorio y pasajero por la causa de esa bendición; estará preparado para tolerar los insultos y las calumnias de la gente, con su crítica y burla, para obtener esa bendición.

Hay algo más sobre este asunto, que es que cuanto más una persona se agobie y lo tolere pacientemente, más aumentará la recompensa y más alto se elevará en su posición ante el Señor de los mundos; realmente su fe puede aumentar y fortalecerse, para que pueda disfrutar la tolerancia de esta angustia con paciencia con el propósito de ganar la complacencia de Allah. La dulzura de esforzarse por satisfacer al Señor cancela la angustia del enojo de las personas, los insultos y la crítica. Si el daño que afronta es solamente algunas palabras burlonas o críticas que escuchó, ¿qué tiene de malo tolerarlo para ganar la complacencia de su Señor y su recompensa? Así se cree en la promesa de Allah, como dijo en su Santo Libro (interpretación del significado):

“Ten paciencia, que ciertamente el éxito [en esta vida y la otra] es para los piadosos.” [11:49]

Debe saber que la paciencia sólo se puede lograr con la ayuda de Allah, entonces pídale que la ayude y la permita mantenerse firme. Allah dice (interpretación del significado):

“Se paciente y sabe que la paciencia es una virtud que Allah concede a quien Le place.” [16:127]

Esté preparada para anunciar la verdad ante la gente, más allá de quien la apruebe o la rechace. Si la rechaza, alejase de ellos e ignórelas, como Allah le dijo a su Profeta (paz y bendiciones de Allah sean con él) (interpretación de los significados):



“Difunde lo que se te ordena [públicamente] y despreocúpate de los idólatras.” [15:94]

“Ante todo, elige perdonar, ordena el bien y apártate de quienes se comportan contigo en forma ignorante.” [7:199]

Las palabras dolorosas que provienen de los parientes son difíciles de tolerar, peores que el golpe de un arma, pero será insignificante para aquel que tiene en mente la grandeza de Allah y Su recompensa, ya que continuará en su camino sin abandonarlo y sin dudar.

Luego de haber explicado esto, ahora responderemos su pregunta con los siguientes puntos:

1-Ha hecho bien al no subir su voz a su abuela, porque el respeto a los padres y a los abuelos es parte del Islam.

2-Trate de evitar ir a la iglesia cuanto más pueda, porque es un lugar donde los signos de Allah son rechazados y donde se enseña politeísmo e idolatría. Ya que usted es una mujer, no está obligada a ir a la mezquita, como sí ocurre con los hombres, entonces no estará pecando si no va a la mezquita, porque el mejor lugar para rezar para una mujer es su propia casa.

3-Trate de usar su hiyaab cuanto más pueda, y tolere los insultos por la causa de Allah. Sea paciente al rezar las cinco oraciones diarias a tiempo, sabiendo que no coinciden con el tiempo en el que debe estar en el colegio. Si reza Fajr luego del amanecer y luego va al colegio, podrá rezar Duhr allí antes de que llegue la hora de 'Asr. Podría encontrar el tiempo para eso en un recreo entre clases, a la hora del almuerzo o luego de volver a casa. Es importante rezar Duhr luego de que el sol ha pasado su cenit y antes de que llegue la hora de 'Asr.

4-Si trata a la gente con amabilidad, la conquistará finalmente y no será rechazada, in sha Allah.

5-No retrase su entrada al Islam, no espere un momento más. Porque no sabe cuándo llegará la muerte. Entonces pronuncie el testimonio de fe (Shahaadatayn) y comience a rezar. Se acostumbrará al número de rak'ats y a las horas de la oración, a las palabras que debe decir y a cómo hacerlo con el paso del tiempo; esto disipará la confusión que menciona en su pregunta. Mientras usted esté preparada para entrar al Islam, no - alabado sea Allah- necesita la aprobación de su



madre o de su abuela, ni de nadie más, porque Allah le ha encomendado que siga su religión:

“Quien siga una religión diferente al Islam [el sometimiento a Allah] no se le aceptará, y en la otra vida se contará entre los perdedores.” [3:85]

6- Busque hermanas musulmanas con quienes pueda hacer amistad y mantenerse en contacto, para que puedan ayudarla a aprender la religión y a mantenerse firme en seguirla. Aquí aparece el número telefónico de al- Muntada al- Islami en Londres, así que puede llamar y preguntar sobre los horarios de las clases para mujeres; este puede ser un punto de comienzo, ya que usted vive en el Reino Unido. [44-207-7369060]

Finalmente, queremos decirle otra vez lo felices que estamos de leer su pregunta, y le damos las albricias de una vida feliz y de un buen futuro en la sombra de la religión monoteísta pura del Islam. Estamos preparados para ayudarla a hacer aquello que él ama y aquello que lo satisface.

Allah es la Guía al Camino Correcto.